



polideportivo

AÑO 2013



Foto de familia de todos los premiados en la gala de ayer. | BARROSO

El baloncesto femenino, el mejor representante de la Universidad

Manuel García y Helena Fernández se llevaron los galardones individuales durante la entrega de los XXIV Premios Anuales del deporte universitario

I.R.M. | SALAMANCA

El equipo femenino de baloncesto ha recibido por cuarto año consecutivo el reconocimiento a "mejor equipo universitario", la base para estar casi un lustro renovando ese galardón es el del compromiso y el esfuerzo. "Las buenas fases regulares que llevan realizando desde hace cuatro años son dignas de elogio, además es probable que este año en la fase de ascenso consigan el reto", apuntan desde la delegación de deportes de la Universidad de Salamanca.

El conjunto femenino se impuso a sus compañeros de sec-

ción, a los equipos de rugby, tanto masculino como femenino, y al grupo de halterofilia que tan buenos resultados ha cosechado en los torneos universitarios el pasado 2013.

Junto a las chicas que dirige Manuel Rodríguez, fue galardonado Manuel García Sánchez como mejor deportista individual, por sus éxitos tanto en las disciplinas de kick boxing, donde es campeón de España y del mundo, además de haber conseguido el Campeonato de España en boxeo. El púgil salmantino se impuso al atleta David Alejandro, el otro gran favorito para hacerse

TAMBIÉN SE DIERON EL RESTO DE GALARDONES

Además de Manuel García Sánchez, Helena Fernández y el equipo de baloncesto femenino, se entregaron los premios a los campeones del Trofeo Rector, a los deportistas 'Mercurialis' para los mejor clasificados en los Nacionales universitarios y absolutos, a los 'Castilla y León', y se hizo una mención especial a los deportistas internacionales.

con el galardón, al arquero Daniel Morillo y al piragüista Javier Bernal.

Cerró el cuadro de honor la arquera Helena Fernández, que competía frente a la atleta Marta Romo. Los méritos más destacados de la arquera los consiguió en los Juegos Mediterráneos disputados en tierras turcas, en concreto en Mersin, donde obtuvo el subcampeonato.

La placa de honor 'Carlos Gil Pérez' fue para el entrenador de halterofilia Constantino Iglesias, por su trayectoria y sus méritos como entrenador del equipo universitario.